

山形県電気工事工業組合 創立50周年記念式典開催！



記念式典



感謝状授与

さる5月29日、山形市の山形グランドホテルにおいて、関係者約160名が出席して山形県電気工事工業組合(高橋勝治理事長)の創立50周年記念式典が開催された。

高橋理事長は、「社会ニーズを的確に捉えると同時に安全な設備を追求し、地域と産業の発展に寄与したい」と挨拶した。

また、組合に貢献のあった高橋文夫前理事長、鈴木辰夫、柴崎政徳前副理事長並びに山形県電気工事高等職業訓練校に対して感謝状が贈られた。

山形県商店街 振興組合連合会 総会開催！



6月6日(水)山形市、山形グランドホテルにて通常総会が開催され平成23年度事業報告・収支決算の承認、平成24年度事業計画・収支予算の決定、賦課金について、役員報酬、借入金の最高限度決定を含む議案について審議に入り慎重審議の結果、全議案が原案どおり可決決定された。今年度は、県の補助事業として、組合に対する指導事業、商店近代化講習会開催、商店街青年部活性化推進事業、中小商業活性化支援事業並びに全国商店街振興組合連合会の事業として、商店街実践活動事業を実施する。

また、任期満了に伴う役員改選が行われ、大泉好理事長(中通り商店街振興組合)が再任された。

講演会では、「復興にかける商人達の熱き思い」と題して南三陸志津川福興名店街運営組合長及川善祐氏が、東日本大震災後の復興にかける熱い思いと苦労について語った。